

Aspecto de la Asamblea General.

# La CAJA DE CANARIAS alcanzó cotas históricas en 1986

### Finalizada la etapa de consolidación, se inicia la de expansión, señaló nuestro Presidente, don Vicente Rojas Mateos

a Caja de Canarias cerró con muy satisfactorios resultados el ejercicio de 1986, concluyendo una etapa de consolidación de la entidad, por lo que a partir de este año se inicia otra fase que estará encaminada a la expansión geográfica, tanto a nivel regional como nacional. Así lo señaló ayer el presidente de la Caja de Canarias, don Vicente Rojas Mateos, en la presentación de la Memoria 1986 de esta institución financiera, cuyo director general, don Juan Francisco García González, puntualizaría, a su vez, que la expansión fuera del ámbito de la provincia de Las Palmas se iniciará «posiblemente este verano» con la apertura de sendas oficinas en Santa Cruz de Tenerife y Madrid, «para las que ya se han adquirido las instalaciones» precisas, además de otras oficinas previstas en las dos provincias canarias.

Don Vicente Rojas Mateos señaló que la asamblea general de la Caja de Canarias aprobó el viernes 10 de abril la cuenta de resultados, el balance y la memoria del pasado ejercicio, así como los presupuestos de la Obra Benéfico Social y las previsiones para el ejercicio económico en curso.

#### Cotas históricas

El presidente de la Caja de Canarias cedió la palabra, acto seguido, al director general, para que pormenorizara el contenido de la Memoria 1986. Don Juan Francisco García González, que apoyó su intervención con la proyección

de gráficos de ordenador en los que se recogen los distintos aspectos de la cuenta de resultados y del balance de la institución que dirige, comenzó diciendo que los objetivos básicos siguen siendo los del fortalecimiento de su estructura patrimonial, para lo cual es preciso obtener importantes cotas de beneficios, y el servicio a la sociedad canaria, que se presta a través de la actividad inversora, así como por medio de la Obra Benéfico Social y los programas desarrollados en áreas de cultura y deporte.

#### Informatización y creación de empleo

El director general de la Caja de Canarias se refirió, en otro orden de cosas, al proceso de informatización que se vie-



El Presidente del Consejo de Administración, don Vicente Rojas Mateos, durante su intervención, acompañado en la presidencia, por el Director General de la Caja, don Juan Francisco García González; Vicepresidente del Consejo, don Antonio Castellano Auyanet, y Secretario, don Ricardo García Doreste.

ne desarrollando en la entidad a tenor de los nuevos usos que vienen imponiéndose en la vida empresarial y financiera. En este aspecto destacó que el ordenador central de esta institución ya se halla conectado con el de la Confederación de Cajas de Ahorro, que a su vez está intercomunicado con otros de distintas entidades financieras del exterior. lo que posibilita que cualquier operación realizada por un cliente de la Caja de Canarias con el extranjero, sea contrastada y anotada en su caso de modo instantáneo en cuenta, con todas las ventajas que ello supone. El proceso de informatización se acentuará en el transcurso de este año. «Se trata de conseguir», dijo don Juan Francisco García. «que cada puesto de trabajo de la Caja esté informatizado».

Contrariamente a lo que pudiera suponerse, la informatización de la institución no supuso destrucción de puestos de trabajo, pues el pasado año ingresaron en la plantilla 85 nuevos empleados con carácter fijo, cuando en el sector el fenómeno generalizado es el de pérdida de empleo.

## Espectacular crecimiento del beneficio neto en el pasado ejercicio

#### Distribución de los beneficios

Para el fondo de previsión de inversiones se han destinado 1.051 millones; para reservas, 117; para activos a sanear, 400; y para la *Obra Benéfico Social*, 375.

Por lo que se refiere a los recursos ajenos de la Caja de Canarias, al cierre del anterior ejercicio económico alcanzaban los 115.542 millones de pesetas, algo más de un 15% de incremento sobre la cifra de 1985, que fue de 100.404 millones.

En la captación de recursos ajenos, don Juan Francisco García González resaltó la importancia de las nóminas domiciliadas en la Caja de Canarias, un aspecto que la entidad se propone seguir cuidando en el futuro, así como el hecho de que es la institución que mejor remunera las cuentas a plazo fijo. Pólizas de seguro, facilidades crediticias y sorteos con diversos premios, son algunas de las acciones puestas en práctica para incentivar la captación de recursos ajenos.

### Objetivos para 1987

En cuanto a los objetivos previstos para el año en curso, entre otros figuran seguir consolidando la estructura patrimonial; intensificar las inversiones crediticias como servicio a la sociedad, especialmente en vivienda, turismo, pequeñas y medianas empresas, agricultura y exportación e importación; disminución de la morosidad en un 10%; desinversión en activos fijos; aumentar hasta 69 los cajeros automáticos; alcanzar los 130.000 millones en recursos ajenos; llegar a 3.431 millones en la cuenta de explotación y a 2.326 millones en beneficios netos: aumentar la plantilla en 56 empleos; e inaugurar oficinas en Madrid, Santa Cruz de Tenerife, La Laguna, Puerto de la Cruz, Los Cristianos, Playa de las Américas, Santa Cruz de La Palma, Los Llanos de Aridane, Costa Teguise, Jandía, Puerto de Mogán y El Cebadal, entre otras.